



Absent tout le long du déroulement de la campagne électorale qui a débuté le 22 septembre dernier, c'est dans la soirée du samedi 06 octobre veille du scrutin que le Dr Adamou Ndam Njoya, candidat de l'Union démocratique camerounais(Udc) a enfin regagné le Cameroun pour participer à l'élection présidentielle.

Le candidat de l'Udc absent durant la période de campagne électorale pour des raisons de santé a finalement regagné le Cameroun ce samedi 06 octobre veille de du scrutin.

Malgré l'absence de ce dernier durant la période de campagne électorale, les militants de cette formation politique ont bravé les intempéries et l'absence d'électricité pour venir massivement accueillir leur leader arrivé dans la ville de Foumban.

Rassemblé par milliers le candidat Ndam Njoya n'a pas manqué de donner quelques consignes aux partisans de sa formation politique.

Ce dernier a notamment invité ses camarades à aller remplir leurs devoirs de citoyen tout en faisant preuve de responsabilité.